

Communiqué de presse

Pour publication immédiate

Situation en imagerie médicale à Argenteuil **Retour à l'offre de service complète**

Saint-Jérôme, le 15 juin 2023 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides est heureux d'annoncer un retour à l'horaire normal pour le service en imagerie médicale au Centre multiservices de santé et de services sociaux d'Argenteuil. Rappelons que dans les dernières semaines, pour cause de pénurie de main-d'œuvre, le CISSS des Laurentides annonçait devoir réduire temporairement son offre de service de nuit en imagerie médicale à Argenteuil afin d'assurer la pérennité du service et la sécurité des usagers.

La pénurie de technologues en imagerie médicale demeure toutefois un enjeu important qui rend la situation précaire, et ce, pour l'ensemble du Québec. Le CISSS des Laurentides suit la situation de très près et plusieurs solutions mises en place, dont l'ajout d'une technologue ainsi qu'une réorganisation des ressources humaines, font en sorte que tous les horaires sont comblés et que les standards habituels de qualité et de sécurité des soins peuvent être offerts aux usagers.

« Je suis extrêmement reconnaissante envers nos équipes qui ont travaillé très fort afin de se réorganiser pour assurer une continuité des services. Leur travail en mode solution a grandement contribué à ce retour à la normale et je me dois de le souligner », indique Rosemonde Landry, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides.

Rappel de l'offre de service

Bien que ce retour à la normale soit une excellente nouvelle pour la population d'Argenteuil, le CISSS des Laurentides tient à rappeler qu'il existe des alternatives aux urgences pour des problèmes de santé non urgents. Notamment :

- Joindre Info-Santé 811;
- Consulter son médecin de famille;
- Prendre rendez-vous en ligne pour une consultation médicale sur <https://rvsq.gouv.qc.ca/>;
- Appeler le Guichet d'accès à la première ligne (GAP) en composant le 811 option 3, si vous n'avez pas de médecin de famille;
- Consulter son pharmacien.